

LE QUOTIDIEN DE **La Côte**

Lausanne: une nouvelle zone pour le Festival de la Cité



Le Festival de la Cité élargira son périmètre lors de l'édition 2018. La manifestation, qui se tiendra du 10 au 15 juillet à Lausanne, prendra ainsi ses quartiers à la place du Tunnel où "une zone de bien-être" verra le jour.

En investissant pour la première fois cette place peu conviviale, que la Ville souhaite d'ailleurs réaménager, les organisateurs veulent modifier le regard sur ce lieu et l'expérience des festivaliers, indiquent-ils jeudi. "De cette expérience temporaire émergeront peut-être des idées pour nourrir le plan de requalification de la place annoncé il y a peu par la Ville de Lausanne".

Cette nouveauté permet surtout d'étendre la zone à disposition de la manifestation en transformant un espace urbain en "zone de bien-être". Sur le parking, les festivaliers trouveront notamment l'installation Bains publics. Au menu: jacuzzicar, sauna, zone de badness ou encore égothérapie.

Au Château

La fin des travaux de rénovation du Château Saint Maire va de pair avec une nouvelle grande scène. Exit le chapiteau dont la jauge a été jugée insuffisante pour accueillir le public, bienvenue à la Châtelaine. Cette scène au grand plateau ouvert permettra d'accueillir des spectacles majeurs à l'image de Monstres de la compagnie Banninga.

Si la programmation complète sera annoncée le 30 mai prochain, quelques noms sont déjà connus. Citons Michel Zendali qui présentera un talk show en plein air, la rappeuse Nadia Rose ou l'Insub Meta Orchestra.

Festival recentré

L'an dernier, quelque 100'000 visiteurs avaient afflué pour la 46e édition de la manifestation gratuite contre 72'000 en 2016, quand la tentative de décentralisation avait reçu mauvais accueil.